

El Desfile Infantil derrocha alegría y color en las calles de Elda

03/06/2022



Los Piratas han abierto el boato cristiano | J.C.

Los más pequeños se han convertido como cada viernes de Moros y Cristianos en los protagonistas de las fiestas derrochando alegría, color y pasión por las calles de la ciudad. **Durante todo el recorrido miles de personas se han agolpado para ver desfilas a los jóvenes en un desfile que ha durado cerca de dos horas.**

Los Piratas han sido los primeros en desfilas, con un boato que se contaba una bonita historia sobre tres niñas que siempre soñaron con ser piratas y lo consiguieron, como muestra de que se pueden cumplir los sueños, un bonito cuento de que tras la tormenta siempre llega la calma. Abría el boato las

tres pequeñas en una isla, momento en el que encontraron un mapa, se subían a un barco para seguir su sueño. Contó con el Sotavento Pirata y una antigua bandera infantil.

Continuaban con otro bloque que se adentran en la aventura para resolver el mapa, momento en el que pasan algo de miedo pero que demuestra que siempre hay una salida y que no se debe perder la esperanza. El tercer bloque contó con el grupo de baile Fit Dreams interpretando a sirenas que rescataban a las tres pequeñas piratas.



Las Huestes del Cadí han abierto el bando de la media luna | J.C.

Seguidos de los Piratas, han llegado **los Contrabandistas con sus lunares y una escuadra villenera, los Cristianos con su majestuosidad, los Zíngaros con sus panderetas** y que, además, venían acompañados de niños de las diez comparsas de las fiestas de Moros y Cristianos de Petrer con sus estandartes, seguidos de la Fanfarria Zíngara. El bando de la cruz lo han cerrado los **Estudiantes** con sus volteretas.

El **boato del bando de la media luna ha corrido a cargo de las Huestes del Cadí**, compuesto por dos bloques que recordaban la película *Aladdin*, incluido el mono Abú. El primero ha contado con voluntarios de diferentes colegios de la ciudad, que se componía por **una alfombra llevada por cuatro niñas simulando el vuelo de una alfombra mágica, rodeada de tres niños que celebraban la entrada del genio en la ciudad**. Además, las niñas han ido vestidas de princesas y los niños de genios de la lámpara, seguidos de un palacio árabe. **El segundo bloque ha sido un grupo de baile que ha escenificado un mercadillo persa**, y tras ello una carroza con una lámpara gigante de donde salía una genio que danzaba.



Los Estudiantes han sido los encargados de cerrar el bando de la cruz | J.C.

Al paso de la capitania de las Huestes del Cadí se han tirado confetis de colores blanco, negro y verde. Lo mismo que ha pasado con la de los **Musulmanes**, pero en esta ocasión confetis de color amarillo. Tras ellos han llegado los **Marroquíes y, por último, los Realistas, que han cerrado el Desfile Infantil**.

Las fiestas de Moros y Cristianos continúan mañana a las **10 horas con el Alardo de Arcabucería, seguido a las 11:30 horas de la Embajada Mora, y por la noche a las 18 horas la Entrada Cristiana**.



Niños de las distintas comparsas de Petrer han acompañado a la Fanfarria Zíngara | J.C.